
Protokoll der 1. Sitzung GA St. Maria-Magdalena am Mo. 20.01.2014 

 

Teilnehmer: 
Gregor Coerdt, Reinhild Tuschewitzki, Gabriele Engelkamp, Philipp Kweseleit, Eva-Maria 

Meyer, Hermann Moos, Clemens Oexmann, Albert Rusche, Dirk Schmitz, Marita te Uhle, 

Willi Tönnis, Agnes Vortmann 

entschuldigt waren: Bernd Balmann, Andrea Bischof, Ludwig Meer, Margret Schlüter 

 

TOP I 
Herr Coerdt begrüßte die Anwesenden TeilnehmerInnen zur konstituierenden Sitzung und 

führte mit einem besinnlichen Text von Pater Manfred Kollig aus dem Heft „Eucharistie“ in 

die Sitzung ein. 

 

 

TOP II  

Frau Tuschewitzki hat sich dankenswerter Weise bereiterklärt den Kontakt zwischen 

Pfarreirat und Gemeindeausschuss herzustellen und gehört somit dem Gemeindeausschuss an. 

 

Weiter wurde es gewünscht, dass für die Zukunft auch die VertreterInnen des Ferienspaßes 

sowie der städtisch-katholischen Grundschule „Dachsbergschule“ zu den Sitzungen 

eingeladen werden sollen. Ebenso gilt dieses für die Vertretung der Messdiener. 

 

TOP III 
In den Vorstand des GA wurden per Aklamation einstimmig Herr Hermann Moos und Frau 

Maria Sandhofe gewählt. Vom Seelsorgeteam gehört Herr Gregor Coerdt ebenfalls zum 

Vorstand.  

 

TOP IV 
- Das „Fest der Aktiven“ (Patronatsfest) wird im Juli stattfinden. Ein entsprechender 

Termin soll in der nächsten Sitzung festgelegt werden. Die Kosten von Getränken und 

evtl. Grillgut werden von der Kirchengemeinde übernommen. Im Übrigen wird um ein 

Mitbringbuffet gebeten.  

 

- Das nächste Gemeindefrühstück wird am Palmsonntag von der Kfd gestaltet. (13.04.) 

 

TOP V 
- Am Gründonnerstag wird der GA eine Betstunde vorbereiten 

 

- Zukünftig soll vor den Hochfesten  Ostern – Pfingsten – Weihnachten jeweils eine 

 Besinnung für die Gemeinde angeboten werden. Dabei ist es wichtig, diese mehrmals

 zu veröffentlichen. 

 

- Am Palmsonntag wird den Eltern der Kindergartenkinder angeboten, die Kinder  

  während des Gottesdienstes im St. Norbert-Haus betreuen zu lassen.  

 

 

 

 

 



TOP VI 
- Die Caritas berichtete über das Ergebnis der Adventssammlung. 

 Der Betrag von 1.516 € ist ein sehr gutes Ergebnis. 

 

- Herr Rusche berichtet vom KV über die anstehende Renovierung unserer Stiftskirche

 Massive Risse auf der Orgelbühne und ein Anstrich werden in den nächsten Wochen 

 in Angriff genommen. 

Wunsch: Beginn der Arbeiten soll auf Ende Juni gelegt werden, da in den 

folgenden Wochen außer den normalen Gottesdiensten keine Feierlichkeiten in der 

Kirche anstehen.        

 

- Frau te Uhle freut sich, dass der Anbau am Kindergarten fertig gestellt ist und somit  

 nun die neue Küche genutzt werden kann. 

  zu den Aufnahmekriterien: je jünger das Kind, umso eher besteht die Möglichkeit,  

 dass ein Kind ín die Tagesstätte aufgenommen werden kann. 

 In diesem Jahr findet ein großes Fußballturnier ausgerichtet vom Kindergarten statt. 

 

- Herr Dirk Schmitz hat sich bereit erklärt, alle wichtigen Feierlichkeiten als „Fotograf“  

 zu begleiten. 

 

- Vom Seelsorgeteam berichtete Herr Coerdt: 

Zurzeit arbeiten 3 Priester der Weltkirche in unserer Gemeinde: Pater James, Pater 

Antony und Pastor Gruschka.       

 Kpl. Brüggemann wird im nächsten Jahr seinen Dienst in St. Sixtus beenden, ebenso 

Pastoralassistent  Stefan Voges. 

Der Vorstand des Pfarreirates setzt sich wie folgt zusammen: 

Markus Nolte, Vorsitzender, Frau Thomas-Book, Frau Tuschwitzki und Frau 

Waschkowiak. 

 

- Frau Tuschewitzki wurde beauftragt, den Pfarreirat darüber zu informieren, dass auch 

die Gemeinden in der Gestaltung des neuen Pastoralplanes mit einbezogen werden. 

 

TOP VII 
Zum Wiederholten Male wurde beanstandet, dass zu verschiedenen Veranstaltungen der 

Gemeinde keine Vertretung des Seelsorgeteams anwesend war:  

- Adventskonzert   -   Sternsingen – Neujahrsbegegnung  -  Cäcilienfest  - Palmfrühstück   

- Adventsmarkt.  

 

Herr Coerdt äußerte den Wunsch, dass eine frühzeitige Ankündigung der anstehenden 

Termine sehr von Vorteil wäre, damit diese rechtzeitig vom Seelsorgeteam  eingeplant 

werden können. 

 

Die nächste Sitzung ist für Montag, 24.03.2014, 19.30 Uhr  terminiert. 

 

Ende der Sitzung: 21.05 Uhr 

 

 

Für das Protokoll: Agnes Vortmann, Kontaktbüro 

 

 

 



 

 

 

 

 


